

FAMOSA REVISTA LE RINDE TRIBUTO

SHARAPOVA ES LA MÁS SEXY

◆ ADAPTACIÓN DE JORGE MARTÍNEZ J.

jormartinez@lateja.co.cr

La revista Sports Illustrated sacó esta semana el ranking de las tres jugadoras de tenis más guapas de los últimos años y la gran ganadora, sin ser ninguna sorpresa, fue la rusa María Sharapova, próxima portada de la popular revista.

Todos los admiradores de la tenista, que son bastantes por cierto, van a tener la oportunidad de admirarla en traje de baño en la próxima publicación.

En esta misma lista, casi como si fuera un ranking de rendimiento en la cancha, destaca por su belleza Ana Ivanovic y se le hace una mención especial a Ana Kournikova, la rusa que se robó el corazón del cantante Enrique Iglesias.

“Es un honor muy especial para mí y para mis compañeras el hecho que la revista exalte nuestras cualidades físicas sin dejar de lado lo que hacemos en la cancha, no me siento una mujer exorbitante como a veces lo han dicho, la verdad es que hasta soy un poco tímida”,



ARCHIVO

Kurnikova fue la más hermosa hace seis años. Ya se retiró.

dijo Sharapova en una entrevista en Internet.

Le consultamos a nuestros jugadores de fútbol sobre las tres bellezas que escogió Sports Illustrated y nuevamente Sharapova fue la favorita. “Es una mujer muy hermosa, tiene pinta de modelo y definitivamente es la jugadora de tenis más guapa que he visto, está bien gana-

do ese primer lugar como las más linda”, comentó Mario Camacho, jugador del Puntarenas F.C.

Otro que se declara un gran admirador de la Sharapova es el volante del Brujas, Daniel Jiménez, quien a pesar de que prefiere a las mujeres latinas, considera que esta rusa tiene lo suyo.

“Ella es muy guapa, tiene unos ojos preciosos y la cara es bonita, a mí me gustan más las mujeres de este lado del mundo, pero esta muchacha se sale de el esquema, es linda, buena deportista y según he leído, es una mujer muy educada”, dijo Jiménez.

Pero como todo en este mundo es cuestión de gustos y más cuando de mujeres se trata, Ivanovic también tiene un admirador dentro del fútbol nacional.

“Definitivamente me quedo con Ana, la he visto en los últimos días en los torneos y me parece que es más bonita que Sharapova y lo interesante es que ahora son muy rivales, no solo dentro de la cancha, si no también por su belleza”, afirmó Carlos Castro, lateral manudo.



ARCHIVO

Sharapova se ha ganado la admiración de los hombres en todo el planeta por la mezcla de talento y belleza.



CARLOS CASTRO
LIGA

“Es muy guapa y buena en lo que hace, me gusta más la otra (Ivanovic)”



MARIO CAMACHO
PUNTARENAS

“Es una de las deportistas más guapas que he visto”